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Fund∙büro 

Haben Sie etwas in Speyer verloren? 

Sie können sehr einfach im Fund∙büro nach Ihren verlorenen Sachen 

suchen. 

 

Das machen Sie online im Internet. 

 

So ist die Adresse der Internet∙seite:  

https://www.speyer.de/de/rathaus/verwaltung/online-fundbuero/ 

 

 

Auf der Seite füllen Sie ein Formular aus. 

Sie tragen ein: 

 Wann und wo habe ich etwas verloren? 

 Was habe ich verloren? 

 Wer bin ich, wie erreicht man mich? 
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Wichtig: 

 

Vielleicht haben Sie Ihre Bank∙karte oder Ihren Ausweis verloren. 

Denken Sie dann unbedingt auch an eine Sperrung. 

 

Das müssen Sie extra machen. 

Wenden Sie sich dafür an Ihre Bank oder Ausweis∙stelle. 

 

Bei Problemen rufen Sie bei der Stadt∙verwaltung Speyer an: 

062 32 140 (Zentrale) 

 


